
   
 
 

ATA DA 14ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PRÓPRIA DE 

AVALIAÇÃO, REALIZADA NO DIA 20 DE MARÇO DE 2023. 

Aos vinte dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, às 10 horas, em modo remoto, na 1 
plataforma do Google Meet, teve início a 14ª (décima quarta) reunião ordinária da Comissão 2 
Própria de Avaliação (CPA) da Universidade Federal de Sergipe, com a presença da Comissão 3 
Principal. Estiveram presentes à reunião Carlos Alberto Barreto (representante titular do CODAP), 4 
Cristiane Alcantara de Jesus (presidente da setorial do CCSA), Marluce de Souza Lopes (presidente 5 
da CPA), Madalena Lima Menezes (presidente da Comissão Setorial do Campus do Sertão), para 6 
tratar da seguinte pauta: 1) Informes; 2) Aprovação do Relatório de Autoavaliação da CPA; 3) 7 
Apresentação da minuta de retificação da Resolução 47/2013/CONEPE; e 4) Aprovação da ata da 8 
reunião anterior. 1) Informes: a presidente iniciou a reunião dando um bom dia aos presentes e 9 
informou que três cursos vão receber visita in loco na próxima semana: Estatística e Ciências 10 
Sociais (entre 27/3 e 29/3), Ciências Atuariais (entre 29/3 e 31/3) e no mês de abril o curso de 11 
Dança (10/4 a 12/4). Informou que a visita de Dança poderia não ocorrer, em virtude de questões 12 
relacionadas ao endereço de local de oferta, mas que até o momento, a avaliação está agendada. A 13 
presidente reforçou que as Comissões Avaliadoras solicitam uma reunião com a CPA e por 14 
solicitação da professora Madalena, ficou de enviar o cronograma das avaliações que já possuem 15 
data marcada. 2) Aprovação do Relatório de Autoavaliação da CPA: como não foi apresentada 16 
nenhuma sugestão, a presidente colocou em regime de votação e o relatório foi aprovado por 17 
unanimidade.  3) Apresentação da minuta de retificação da Resolução 47/2013/CONEPE: 18 
Marluce destacou que o documento já havia sido discutido anteriormente e questionou se a minuta 19 
tinha sido lida, lembrando que o instrumento é utilizado pela CPPD. Carlos Alberto solicitou que 20 
seja verificada a possibilidade de a avaliação dos docentes do Colégio de Aplicação ser incluída 21 
nesse processo, ressaltando que a própria CPPD já questionou a respeito. Marluce se comprometeu 22 
a conversar com a divisão que coordena a avaliação institucional e, se for o caso, seria acrescentada 23 
na minuta, no artigo 2º, a participação do CODAP.  4) Aprovação da ata anterior: Colocada em 24 
votação, a ata foi aprovada por unanimidade. A presidente agradeceu a participação dos presentes e 25 
encerrou a reunião. Não havendo mais nada a tratar, eu, Marluce de Souza Lopes, lavro a presente 26 
ata. 27 


